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PG 66709/2021 

 

Al Presidente del Consiglio comunale 

 

 

Oggetto: Risoluzione alla mozione PG 59609 sull’incremento a 142000 t/anno di rifiuti da 

smaltire presso il termovalorizzatore Herambiente di Ferrara 

 

Premesso che 

 

secondo l’Atlante della Mortalità in Emilia-Romagna, nel quinquennio 2014-2019 (e primi mesi 

2020), la Provincia di Ferrara risulta al  primo posto in regione per l’incidenza di cancro al colon; ai 

reni, uretere e pelvi renali; ai polmoni (nei maschi) 

 

Vista 

La LR 23/2011, sulla partecipazione dei portatori di interesse alla gestione di rifiuti da parte di 

Atersir, contemplando le Consulte locali come organi di consultazione dei Consigli locali 

(composte da organizzazioni economiche, sociali, ambientali e sindacali e delle forme associative 

degli utenti dei servizi) 

 

Risultato che 

 

tali organi consultivi non siano stati convocati per l’occasione 

 

Vista 

 

la richiesta da parte di Herambiente del riesame dell’AIA per  l’impianto di termovalorizzazione di 

via Cesare Diana, in data 30/10/2020 

 

Considerato che 

 

In detta richiesta di riesame dell’AIA richiesto da Herambiente, diminuiranno i monitoraggi per 

diverse categorie di microelementi 

 

Considerato che 

 

alla CDS regionale dell’8 aprile 2021, che sanciva il riesame dell’AIA, aumentando la possibilità di 

bruciare fino a 142000 t/anno di rifiuti, risultavano assenti sia la componente AUSL sia quella dei 

Vigili del Fuoco 

 

 



 

Tenuto conto che 

 

dall’ultimo  rendiconto del bilancio comunale risulta un avanzo di bilancio di oltre 8 milioni 

 

Impegna la Giunta e il Consiglio comunale 

 

a verificare con l’Ausl Ferrara la effettiva compatibilità ambientale di tale aumento del tonnellaggio 

di rifiuti bruciati e a convocare a tale proposito il Consiglio Locale 

a fornire uno studio di fattibilità per una futura gestione in House della raccolta dei rifiuti, sul 

modello Alea di Forlì, come richiesto al tavolo partecipativo dello scorso 29 ottobre 2020 dai 

comitati e dalle associazioni ambientaliste, come dal sottoscritto. 

 

 

Ferrara, lì, 31 mag 2021 

 

 
 

 

 

 

 

 

         Consigliere Comunale e Capogruppo 

                                                                                                                              M5S 

                 Tommaso Mantovani 
 

    

 

 

 

 


